

# SUPLEMENTO PLATAFORMAS C.O.

1º MAYO 1972

Nº 8

## HAGAMOS DE ESTE PRIMERO DE MAYO UN MOTIVO DE LUCHA

En 1886 (hace de esto 86 años) un primero de mayo los obreros de Chicago fueron a la lucha para lograr la jornada de 8 horas, siendo brutalmente reprimidos y asesinados.

Tres años más tarde los Delegados obreros de todos los países reunidos en París, acordaron realizar el 1º de Mayo del año siguiente huelgas y manifestaciones, para continuar luchando por las necesidades de la clase obrera que en aquellos momentos eran:

- la jornada de 8 horas,
- un salario suficiente para poder vivir con dignidad,
- unas leyes laborales (de accidentes, de desempleo, etc.) que protegiesen al trabajador.

El 1º de Mayo se convirtió desde entonces en el día que toda la clase obrera del mundo reclama a los capitalistas sus reivindicaciones.

Hoy esta lucha continua y continuará mientras exista capitalismo y por lo tanto trabajadores asalariados. En España, y en todos los países, el pueblo trabajador lucha en defensa de sus derechos y por su total liberación, y el primero de Mayo continua siendo un día que refleja la unidad internacional de los trabajadores.

### ? QUE SENTIDO TIENE ESTE PRIMERO DE MAYO ?

A partir de las huelgas del 62 y del 63 en toda España, las huelgas de los Metalúrgicos Madrileños en el 64, las de los mineros asturianos desde 1968, las luchas de las grandes empresas (como Macosa, Harry Walker, Maquinista, Cispalsa, Seat, Roca Radiadores, Pegaso, Josa, Banca etc.) de Barcelona y su comarca, en estos últimos años, han sido otros tantos pasos adelante que los obreros hemos dado.

El Gobierno español al servicio de los capitalistas, ha respondido a estas luchas con una represión cada vez más fuerte (Granada, Erandio, Madrid, Seat, el Ferrol). Todas estas luchas han hecho aparecer un fuerte movimiento de solidaridad. Durante la huelga de Seat, muchas empresas de Barcelona hicieron paros. En el Ferrol a raíz de los asesinatos se declaró la huelga general en solidaridad con Bazan, en Vigo, Madrid, Bilbao, Barcelona y otras ciudades las acciones solidarias fueron numerosas.

Esta respuesta solidaria de toda la clase trabajadora, es la única forma de conseguir a la vez nuestros intereses y frenar la represión de que somos objeto.

Por esto los obreros no debemos olvidar que este primero de mayo no es solo un día internacional de lucha, sino que además debemos convertirlo en un día de lucha para nuestras necesidades y contra la represión.

? CUAL ES NUESTRA SITUACION ?

El estancamiento de nuestros miserables salarios, la ininterrumpida subida de los precios, las jornadas de trabajo de 10 y 12 horas, los despidos continuos, el trabajo eventual, la continua sangria de nuestra gente a la emigración, el paro cada día mayor, los trabajos cada vez mas agotadores y mas apretados por los controles, la falta de las libertades más elementales, la represión, ..., todo esto empuja a nuestra Clase a no permanecer impasible.

En estos últimos meses, hemos visto, como el número de luchas obreras ha crecido en combatividad y en organización; ha puesto claro una vez más que nuestra clase avanza de una forma incontenible.

? COMO HEMOS DE LUCHAR ?

Hemos de luchar en cada una de nuestras fabricas para arrancar a la patronal todas las mejoras que podamos: subidas de sueldos, eliminación de la eventualidad, contra los despidos, más vacaciones, menos horas de trabajo, ...

Hemos de organizarnos en Comisiones Obreras: agrupandonos los más decididos, planeando las luchas, agrupando a los más combativos, unificando nuestras luchas con la de las otras fabricas, con paros, asambleas, distribuyendo hojas, ...

Hemos de combatir el Sindicato Vertical (el sindicato de nuestros explotadores y de la policia) llevando las luchas a traves de asambleas y de comisiones; manteniendo siempre la Comisión Obrera en las sombras de la clandestinidad si no queremos caer al primer zarpazo de la policia asesina.

!!! ORGANIZATE EN COMISIONES OBRERAS !!!

!!! IMPULSEMOS NUESTRAS LUCHAS EN LAS PLATAFORMAS DE COMISIONES OBRERAS !!!

!!! MUERA EL CAPITALISMO ASESINO !!!

!!! NO A LA C.N.S. !!!